
Niederschrift
über die Sitzung des Gemeinderates Hargesheim

am 17. Dezember 2015

Anwesend waren:
unter dem Vorsitz von
Ortsbürgermeister Schwan,
Werner

Verhandelt:
Hargesheim, den 17. Dezember 2015

die Ratsmitglieder:
Baumdicker, Thomas
Bruchertseifer, Elke
Ebertz, Birgit
EIfeid, Frank
Eß, Thomas
Gauza, Gernot
Glöckner, Manfred
Hofmann, Beatrix
Hommen, Alexander
Lüttger, Ulrich
Medinger, Olaf
Ries, Frank
Saar, Hans Peter
Schwan, Rudolf
Will, Holger

In der heute stattgefundenen Sitzung, zu der
die Ratsmitglieder ordnungsgemäß
eingeladen worden waren, wurde folgendes
beraten und beschlossen.

Vor Beginn der Sitzung wurde die
Beschlussfähigkeit festgestellt.

Einwendungen gegen die Tagesordnung
wurden nicht erhoben.

es fehlte entschuldigt:
Fluhr, Michael
Heckmann, Herbert
Dr. Pertler, Manfred
Ruppert, Frank
Verhag, Susanne

ferner waren anwesend:
2. Beig. Schneider, Olaf, 3. Beig.
Heck, Michael, Revierförster Pros-
ke (zu TOP 2), Schriftführer Eckes,
Bruno, sowie ein Vertreter der
Presse
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JAGESORDNUNG
-öffentlich-

1. Einwohnerfragestunde

2. Beratung und Beschlussfassung über die Forstwirtschaftspläne 2016

3. Beratung und Beschlussfassung über die Änderung der Anlage zur Sat-
zung über die Reinigung öffentlicher Straßen der Gemeinde Hargesheim
vom 09.12.2010

4. Beratung und Beschlussfassung über die Vorkaufsrechtssatzung für den
Kleingartenbereich der Niederwiese (Satzungsbeschluss ) -Sonderinte-
resse-

5. Beratung und Beschlussfassung über die Übernahme von Verkehrsein-
richtungen in der Hunsrückstraße

6. Mitteilungen I Verschiedenes

-nichtöffentlich-

7. Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe des Auftrages zur Er-
stellung einer Planung für ein neues Rasenurnengrabfeld auf dem Fried-
hof von Hargesheim

8. Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe des Auftrags zum wei-
teren Innenausbau der Obergeschosswohnung im Rathaus, Schul-
straße 1

9. Mitteilungen I Verschiedenes
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- öffentlich-

zu TOP 1:
Einwohnerfragestunde

Zu diesem Tagesordnungspunkt erfolgten keine Wortmeldungen.

zu TOP 2:
Beratung und Beschlussfassung über die Forstwirtschaftspläne 2016

Ortsbürgermeister Schwan erteilte Herrn Revierförster Proske das Wort, welcher den
Forstwirtschaftsplan 2016 dem Gemeinderat vorstellte. Dieser wurde einstimmig an-
genommen.

zu TOP 3:
Beratung und Beschlussfassung über die Änderung der Anlage zur Satzung
über die Reinigung öffentlicher Straßen der Gemeinde Hargesheim vom
09.12.2010

Ortsbürgermeister Schwan verwies den Gemeinderat darauf, dass die neuen Ge-
meindestraßen in die Anlage zur Satzung über die Reinigung öffentlicher Straßen der
Gemeinde Hargesheim aufgenommen worden seien. Die Änderung dieser Anlage zur
Satzung über die Reinigung öffentlicher Straßen der Gemeinde Hargesheim vom
09.12.2010 beschloss der Gemeinderat im Anschluss daran einstimmig bei einer Ent-
haltung.

zu TOP 4:
Beratung und Beschlussfassung über die Vorkaufsrechtssatzung für den Klein-
gartenbereich der Niederwiese (Satzungsbeschluss) -Sonderinteresse-

Das Ratsmitglied Lüttger, Ulrich, nahm wegen Befangenheit gemäß § 22 GemO an
der Beratung und Beschlussfassung zu diesem Tagesordnungspunkt nicht teil und im
Zuschauerraum Platz.

Der Gemeinderat beschloss einstimmig die Vorkaufsrechtssatzung für den Kleingar-
tenbereich der Niederwiese (Satzungsbeschluss).

zu TOP 5:
Beratung und Beschlussfassung über die Übernahme von Verkehrseinrichtun-
gen in der Hunsrückstraße

Ortsbürgermeister Schwan informierte den Gemeinderat darüber, dass es sich hierbei
um die Fußgängersignalanlage an der Grundschule handle.
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Nach kurzer Beratung beschloss der Gemeinderat bei einer Gegenstimme mehrheit-
lich die Übernahme der Verkehrseinrichtung in der Hunsrückstraße und einen War-
tungsvertrag abzuschließen.

zu Top 6:
Mitteilungen I Verschiedenes

a) Ortsbürgermeister Schwan informierte den Gemeinderat darüber, dass der Ver-
anstaltungskalender 2016 zwischenzeitlich veröffentlich worden sei.

b) Ortsbürgermeister Schwan schlug vor, dass Gespräche mit der Ortsgemeinde
Roxheim aufgenommen werden sollten, ob am Bushalteplatz Ecke Artur-
Rhauner-Straße / Hunsrückstraße und damit auf Roxheimer Gemarkung die
dortige Bushaltestelle überdacht werden sollte.

c) 3. Beig. Heck, Michael, informierte den Gemeinderat darüber, dass das evange-
lische Gemeindehaus vom Gemeinderat für Ratssitzungen kostenlos genutzt
werden könne.
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